



Dieu a eu la bonté de remédier à un si grand inconvénient, par l'établissement des Écoles chrétiennes où l'on enseigne gratuitement et uniquement pour la gloire de Dieu, et où les enfants – étant retenus pendant tout le jour, et apprenant à lire, à écrire et leur religion, et y étant ainsi toujours occupés – seront en état d'être employés au travail, lorsque leurs parents les y voudront appliquer.

Remerciez Dieu de ce qu'il a la bonté de se servir de vous pour procurer aux enfants de si grands avantages, et soyez fidèles et exacts à le faire sans recevoir aucun salaire ; afin que vous puissiez dire avec saint Paul (1 Co 9,18) : le sujet de ma consolation, c'est d'annoncer l'Évangile gratuitement, sans qu'il en coûte rien à ceux qui m'entendent.

MR 194,1,2

De La Salle

Réflexion de Maria del Mar Carbonell Vidal - Espagne

Saint Jean-Baptiste de La Salle nous invite à réfléchir à la réalité de nombreux enfants et jeunes qui, en raison de la pauvreté de leur famille, grandissent sans orientation ni accès à l'éducation.

Ces circonstances les exposent à de mauvaises influences et à des habitudes néfastes qui entravent leur développement futur. Face à cette situation, De La Salle souligne l'importance des écoles chrétiennes en tant qu'espaces libres où les enfants reçoivent non seulement des connaissances, mais aussi une formation aux valeurs et à la foi.

En tant qu'éducateurs, ils nous rappellent que notre mission est plus qu'un travail : c'est un service désintéressé. Éduquer, c'est offrir aux enfants des outils pour transformer leur vie à la lumière de l'Évangile, en les aidant à construire un avenir dans la dignité. Cette tâche est un privilège et un engagement à vivre avec gratitude et fidélité.